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Aos trinta dias dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três as quinze horas estiveram reunidos 1 

nas dependências da sala de reuniões da Vigilância em Saúde, os membros do Conselho Municipal 2 

de Saúde, para reunião ordinária com a seguinte pauta: 1) Piso da Enfermagem – Recurso Federal; 3 

2) Organização da Audiência pública segundo quadrimestre de 2023. O secretário de Saúde Dieyson 4 

Matielo Bugança dá as boas-vindas aos Conselheiros e demais participantes da reunião e explica 5 

sobre a pauta de hoje. Assim repassa para Cledir Busatto falar sobre 1) Piso da Enfermagem – 6 

Recurso Federal: Cledir explica que conforme LEI FEDERAL nº 14.434 com a obrigatoriedade do Piso 7 

Salarial da enfermagem, sendo está Lei Federal a obrigatoriedade do repasse do Recurso conforme 8 

decisão do STF vai ser a UNIÂO. Desta maneira a União repassou aos Municípios o recurso referente 9 

conforme banco de dados disponível. Barracão recebeu em 21/08/2023 R$ 17.567,00. Conforme 10 

lista retirado do INVESTSUS temos divergência de salários Base e também a questão de carga 11 

horária incompatível, devido dois vínculos empregatícios, de um enfermeiro e de quatro Técnicos 12 

de Enfermagem, mas conforme orientação este será corrigido automaticamente, pois antes era 79 13 

horas e agora mudou para 88 horas trabalhadas> e a questão do salário base o Gestor juntamente 14 

com Enfermeiras irão ver com Recursos Humanos e Jurídico Municipal. Estas correções poderão ser 15 

atualizadas no sistema INVESTSUS que vai abrir do dia 01 a 10 de setembro para correções e após 16 

vir complementação. Assim é aprovado por unanimidade até que o recurso venha da União, o PISO 17 

da Enfermagem complemento recurso Federal. 2) Organização da Audiência pública segundo 18 

quadrimestre de 2023: Josiane fala da obrigatoriedade das audiências públicas na saúde de 4/4 19 

meses assim está previamente agendada para o dia 27 setembro as 13:30 na Câmara de 20 

vereadores, assim será organizado o convite, publicação e divulgação. Sem mais nada a declarar, 21 

Dieyson agradece a participação e encerrou a reunião e segue lista de assinaturas em anexo. 22 
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